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MOZIONE
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di Sassari
Al Sig. Sindaco del Comune di Sassari
Al Consiglio Comunale di Sassari

OGGETTO: Incremento e creazione di parchi giochi inclusivi e strutture sportive inclusive.

premesso che

• Questa  amministrazione  a  posto  in  essere  diverse  misure  rivolte  all’inclusività,
dall’applicazione e definitiva progettazione del PEBA, ai progetti di nuove strutture
scolastiche  rivolte  all’inclusione  sociale,  al  riconoscimento  delle  federazioni  e
associazioni  paralimpiche,  con le  relative agevolazioni,  nel  nuovo regolamento di
gestione  delle  strutture  sportive,  agli  stessi  bandi  per  la  concessioni  di  due
stabilimenti balneari presso fiume santo, ove la progettazione e la realizzazione delle
strutture  era  fortemente  indirizzata  alla  piena  accessibilità  e  inclusività,  ed  altre
iniziative a rendere Sassari una città inclusiva e moderna.

• Il  momento ludico è qualcosa di fondamentale per la crescita del bambino:non di
uno, tanto meno di alcuni, bensì di tutti!

• L’attività sportiva ha un ruolo di primaria importanza nell’inclusività 
• Pensare un’ area giochi a misura di bambino significa rifarsi al concetto di inclusività.
• Pensare  al  posizionamento  di  attrezzature  sportive  e   inclusive  significa  rifarsi  al

concetto di uguaglianza

Constatato che

• Un’area è realmente inclusiva quando ben progettata per tutti i bambini e gli adulti,
ciascuno con le proprie abilità .

• Il motivo della scelta di parco giochi inclusivi e delle aree sportive inclusive risiede
nella possibilità che viene data ai bambini e agli adulti di sperimentare e godersi il
momento ludico in uno spazio comune .
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• Abbattere realmente le barriere architettoniche significa riconoscere nei vari tipi di
disabilità , non già una diversità, ma un valore aggiunto e agevolante che permetta di
progettare quello spazio creativo in cui tutti i bambini e gli adulti possano godere
della  magia  del  proprio  mondo fantastico,  sperimentare  nuove idee  e  sviluppare
capacità fisico-sensoriali attraverso attività ludiche.

• Gli  unici  esempi  (due  in  tutto)  che  abbiamo  di  spazi  inclusivi  in  Sardegna  ,
riguardano aree standard previste in virtù di una disabilità di tipo motoria.

• Negli ultimi anni, il concetto di inclusività è cambiato sensibilmente: ci sono una serie
di  disabilità  legate  al  mondo  sensoriale  e  dell’apprendimento  degne  di
considerazione per la progettazione di parco giochi inclusivi e aree sportive inclusive.

• Il punto di forza del concetto di inclusività sta nell’avere gli stessi giochi per i bambini
e le stesse attrezzature sportive per gli adulti all’interno dello stesso spazio e con i
quali poter interagire in base alle proprie abilità.

Accertato che

• vi siano sempre più finanziamenti sia locali, nazionali ed europei rivolti all’inclusività
e all’abbattimento delle barriere  sociali, culturali e architettoniche.

Si chiede a questo Consiglio di impegnare il Sindaco e la Giunta

• A impegnare gli uffici competenti nella riprogettazione dei parchi cittadini con parchi
giochi inclusivi e aree sportive inclusive  

• A  impegnare  gli  uffici  competenti  alla  ricerca  di  fondi  per  l’inclusività  sociale  e
l’abbattimento delle barriere sociali, culturali e architettoniche 

Sassari 07.06.2021                                                      Il Consigliere Comunale

                                                                                            Dr.Daniele Deiana    
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Nota
infatti nella rimodulazione dei finanziamenti per i parchi cittadini e dell'area metropolitana, penso che sia di primaria importanza la creazione di spazi inclusi, e non solo per quanto riguarda le aree ludiche ricreative e sportive ma anche nei percorsi, nell'abbattimento di eventuali barriere architettoniche 

commi
Casella di testo
infatti nella rimodulazione dei finanziamenti per i parchi cittadini e dell'area metropolitana, penso che sia di primaria importanza la creazione di spazi inclusi, e non solo per quanto riguarda le aree ludiche ricreative e sportive ma anche nei percorsi, nell'abbattimento di eventuali barriere architettoniche 




